

Mardi 28 mars à 18 h. 15 salle des Commissions
" **VIEUX SIX-FOURS INCONNU** "
une conférence de M. François Jouglas

Mardi 28 mars prochain, à 18 h 15, dans la salle des commissions de l'hôtel de ville, notre ami et collègue M. François Jouglas, membre de l'Académie du Var, nous entretiendra du « Vieux Six-Fours inconnu ».

Sujet passionnant entre tous, l'histoire de Six-Fours et celle de La Seyne se confondant jusqu'en 1857, date à laquelle cette dernière fut érigée en commune.

Sujet d'actualité aussi, après les fouilles et les découvertes faites dans l'enceinte de l'église paroissiale de notre ville.

M. François Jouglas, ingénieur de la SNCF en retraite, auteur de nombreuses communications à des sociétés scientifiques et de deux ou-

vrages sur Six-Fours, n'est pas un inconnu pour nous.

L'an dernier, au cours d'une très intéressante conférence, il nous a fait découvrir par le verbe et par l'image, la charmante cité maritime de Saint-Mandrier, petite-fille de Six-Fours et fille de La Seyne jusqu'en 1950.

Mardi en nous parlant du Vieux Six-Fours, il nous dévoilera le résultat de ses fouilles effectuées non seulement sur l'emplacement du Vieux et Haut Village, mais aussi aux Embiez, à La Lègue, au Brusca, partout où existent les vestiges d'anciennes implantations de civilisations disparues.

Photographe de talent, il illustrera sa conférence par la projection de très belles photos en noir et en couleurs.

De plus, en fin de séance, M. François Jouglas signera son dernier livre sur Six-Fours, qu'il intitule : « Guide Historique et Touristique », mais qui, en réalité, est une histoire très savante et très détaillée de la commune qu'il affectionne tant.

Les Seynois seront nombreux pour écouter et applaudir, notre ami M. François Jouglas.